

Promueve Durango la transparencia en materia ambiental

El Sol de Durango

DURANGO, Dgo. (OEM-Informex).- Al encabezar la ceremonia de firma del Convenio de Colaboración y Cartas Compromiso del Sistema de Información Ambiental de Durango, el gobernador Ismael Hernández Deras aseguró que un entorno sano y limpio es una variable de prosperidad, de salud y de competitividad.

Acompañado por el secretario de Recursos Naturales y Medio Ambiente, Marcos Daniel Trujano Thome, y los delegados de la Semarnat y la Profepa, Adán Peralta y Paulino Córdoba, el mandatario estatal dijo que su gobierno considera al medio ambiente como "un tema de alto impacto social y económico que nos involucra a todos, tanto a las autoridades como a las instituciones educativas y las organizaciones no gubernamentales".

Con este sistema, aseveró, se po-

drá integrar una base de información que contendrá los indicadores sobre la calidad del aire, del agua, del suelo y de la biodiversidad, para contar con datos confiables que permitan enfrentar de manera efectiva los problemas de contaminación.

Con la presencia de representantes de las diversas instituciones gubernamentales, académicas, de investigación y de la sociedad civil, Hernández Deras consideró que el cuidado del medio ambiente es un renglón que no sólo tiene que ver con la calidad de vida de las personas, sino que también es una variable para la atracción de inversiones productivas.

Este sistema de información ambiental está diseñado para proporcionar información basada en indicadores ambientales que reflejen la situación que guarda el estado en la relación al uso, preservación y deterioro del entorno y sus recursos naturales.



Fecha 01.02.2009	Sección República	Página 3
---------------------	----------------------	-------------

FOTO: EL SOL DE DURANGO / OEM-INFORMEX



» ISMAEL HERNÁNDEZ Deras firmó el Convenio de Colaboración y Cartas Compromiso del Sistema de Información Ambiental de Durango.